

Balance 2024

Nuestra mención especial para todas y todos los afectados por la DANA, queremos mostrar nuestra solidaridad y un fuerte abrazo a quienes hayan perdido algún ser querido. Ha quedado de manifiesto que la solidaridad de la Clase Trabajadora y su autogestión han ido más allá que los políticos e instituciones.

El 2024 ha estado marcado por el ERE ligado a una firma de Convenio precipitada y calamitosa, que lejos de resolver los problemas arrastrados crean otros nuevos en la aplicación de los Asuntos Propios fraccionados y la aplicación en la reducción de la Jornada laboral por falta de claridad y concreción que algunos Departamentos interpretan para sus intereses.

Se sigue sin delimitar la Clasificación de los Grupos laborales, lo que se traduce en movimientos en los Departamentos sin valorar ni tener en cuenta ni la voluntariedad, la idoneidad para las nuevas tareas, la formación reglada y la calidad, que brilla por su ausencia.

Comercial es un área donde se impulsa pasar a Fuera de Convenio y no se aplican las medidas correctoras derivadas de las Evaluaciones de riesgos psicosociales.

Inmobiliario también necesita ser recordado dado el abandono en algunos casos ruinoso de las Centrales, cuyo deterioro ha llegado a niveles nunca vistos.

Ahora vamos con el CI, inoperante, incapaz de resolver y atajar los problemas que los sindicatos alternativos manifiestan y son derivados a las mesas negociadoras donde se eternizan o son desterrados con tema ya tratado.

Comité Central de Salud Laboral, importantísimo, los accidentes en altura muy graves, incluso con fallecimientos en nuestras EE.CC. son un lastre intolerable que claman por un cambio normativo claro y una formación adecuada.

Ha sido un año de incertidumbre, decisiones precipitadas y sin formación adecuada. Solo nos queda desear un mejor 2025 donde se ponga luz a tanta oscuridad.

